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 TRATO RESPETUOSO Y
RESPONSABLE

 HACIA LAS PERSONAS MAYORES

 
Brindar información sobre el contexto de

envejecimiento:
 

El mundo atraviesa un continuo proceso de
envejecimiento que tiene implicancias y
consecuencias económicas, políticas y
socioculturales, que demandan ser objeto de
mediatización.

 
Visibilizar la convivencia de múltiples

formas de transitar la vejez y resaltar la
heterogeneidad de las personas mayores:

Es importante que los medios visibilicen las
múltiples maneras de vivir la vejez para
expresar las diversas características de las
personas mayores.

 Evitar coberturas estrictamente médicas y posturas paternalistas e
infantilistas:

Es aconsejable construir mediáticamente la vejez desde un enfoque
gerontológico. Esto supone una mirada interdisciplinaria, biopsicosocial,
cultural e integral, para superar la mirada comunicacional netamente médica
que habilita la construcción predominante de las personas mayores como
“enfermas” y que afianza una imagen social discriminatoria y estigmatizarte
hacia ellas.
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Fuente de imágenes: Canva



Evitar expresiones que asocien con
pasividad, inactividad, tristeza y

aislamiento:
 

importante resaltar las características
positivas de la vejez, por ejemplo, tener
mayor experiencia o trayectoria vital y
contar con más tiempo libre para retomar o
emprender actividades. Esta actitud no
implica negar los elementos perjudiciales
que puede presentar el proceso de
envejecimiento.

Fuente:
https://defensadelpublico.gob.ar/diez-

recomendaciones-para-quienes-comunican-
sobre-personas-mayores/F

 

Visibilizar la sexualidad y la diversidad durante
la vejez:

 
Esta mirada sesgada se fortalece cuando las
personas mayores no se identifican con el modelo
social heteronormativo, tal como sucede con las
personas lgbtq, según los y las especialistas, la
vejez conlleva la “norma de la heterosexualidad”
con mayor rigidez que otras etapas.
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TRASTORNOS ALIMENTICIOS EN EL
ADULTO MAYOR

¿Sabes que es un trastorno
alimenticio?

El desequilibrio alimenticio es cuando una
persona tiene una mala alimentación asociada con
una preocupación excesiva por su aspecto físico y
por el peso que tengan, este problema se da
porque a medida que envejecemos tendemos a
disminuir la ingesta de comidas y bebidas. Del
mismo modo, porque dejamos de consumir
ciertos grupos de alimentos lo que hace que sus
nutrientes no lleguen a nuestro organismo.
A esto se suma la pérdida de interés por la comida
ya sea por pérdidas sensoriales (el gusto, por
ejemplo) o por la falta de apetito. 

Este tipo de síntomas que se pueden identificar, en general se parecen
muchísimo a los que presentan los adolescentes, pero vamos a identificar
tres diferencias:

-El más común es la hiporexia, que es una disminución en el apetito.

-La anorexia como tal es el cierre completo del apetito.

-En la bulimia, los adultos mayores presentan un mayor riesgo de
enfermedades cardiacas debido a la misma convulsión que esto les está
generando.
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Fuente de imágenes:
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El más común es la hiporexia, que es una disminución en
el apetito.
La anorexia como tal es el cierre completo del apetito.
En la bulimia, los adultos mayores presentan un mayor
riesgo de enfermedades cardiacas debido a la misma
convulsión que esto les está generando.

Este tipo de síntomas que se pueden identificar, en general se
parecen muchísimo a los que presentan los adolescentes,
pero vamos a identificar tres diferencias:

 

Esto es dañino para cualquier persona a cualquier
edad, pero las adultas mayores van a tener más
desventajas en la absorción de nutrientes. Si a esto se
le suma que está teniendo una baja ingesta o que se
estimulan la purga, ya sea que utilicen algún tipo de
fármaco o laxante, tendrán mayor problema aún
porque todos los órganos dependen de esta ingesta
de vitaminas y minerales. Los órganos ya van a estar
más sensibles y van a acabando en todos sus
sistemas.

Ir con un especialista en nutricion.
Fracciona su consumo de alimentos de 6 a 10 veces al día.
En vez de caldos dale algo más consistente como una crema de verduras
donde incluyas 1 unidad de hígado+ huevo batido + un lácteo.
Es recomendable una preparación consistente: de frutas o cereales
donde se le aumente 1 cucharita de aceite para aumentar su densidad
calórica.

Aquí unos tips para una buena nutrición:
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Fuentes:
Chávez-Medina. “Anorexia y desnutrición en el adulto mayor”.

Penny-Montenergro. “Obesidad en la tercera edad”.
Sociedad Española de Geriatría y Gerontología. Nutrición en el anciano. Guía de la buena práctica clínica geriátrica. 
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ENTREVISTA AL DIRECTOR DE GERONTO
LIFE 

MARCO ANTONIO ARCE CANDELARIA
EGRESADO DE LA LIENCIATURA EN

GERONTOLOGIA UNACH

¿Qué te inspiró a estudiar
gerontología?

 Entre a estudiar Gerontología por que
buscaba una carrera donde pudiera
ayudar a los demás y aunque mi primera
opción era fisioterapia, cuando me
compartieron que existía Gerontología
me dedique a buscar que era, de que se
trataba y al encontrar las respuestas me
fui enamorando de esta carrera porque
me di cuenta que a través de ella podía
ayudar a muchas personas y de distintas
formas, de igual forma en mi cabeza
empezaron a volar muchas ideas de
todo lo que podía hacer como
Gerontólogo y fue así que decidí
empezar a estudiar esta gran carrera.
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Entrevista realizada por 
Valeria Nolasco Hernández
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¿Para ti es importante la labor del gerontólogo y por qué? 
Si, si es muy importante nuestra labor como gerontólogos, porque a través
de nuestros conocimientos no solo podemos ayudar a una persona adulta
mayor con algún síndrome geriátrico, también a sus familiares y a todos
aquellos que los rodean ya que podemos ayudarles a comprender por lo
que está pasando la persona adulta mayor, hablando claro en el caso de que
algún paciente se encuentre con algún tipo de demencia, ya sea vascular,
alzheimer, por parkinson,etc; Con problemas depresivos o algunas
patologías, en cuestiones legales o de sus mismos derechos e incluso
también podemos abordar el cuidado y la prevención que deben tener las
personas cuidadoras primarias, también podemos ayudar a las personas a
que cambien aquella percepción negativa de la vejez que tienen y así logren
comprender que la prevención es un factor fundamental para lograr tener
una vejez digna, saludable y exitosa.

¿Crees que la licenciatura cumple con las expectativas que
ofrece? 

Si, si cumple con las expectativas, aunque me gustaría que
hubiera ciertos cambios, como mas lugares para realizar
prácticas y servicio social, debemos de tener mas contacto con
las prácticas.

¿Qué materia agregarías al estudiar gerontología
conforme a tu experiencia laboral? 

Agregaría la materia de emprendimiento ya que al ser una
carrera totalmente desconocida necesitamos emprender, hacer
mas cosas y en diferentes áreas no solo enfocarnos en una, de
igual manera agregaría alguna materia que tenga que ver con
enfermería ya que nos falta un poco más en cuestión clínica.
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https://www.google.com/search?
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¿Cómo decidiste emprender? 
La historia de mi emprendimiento se resume en que
mientras cursaba el tercer semestre de la licenciatura mi
compañera Martha Cano y yo nos preguntamos qué sería
de nosotros cuando termináramos la carrera y entre la
charla descubrimos que teníamos una pequeña idea en
común, la cual era brindar servicios Gerontológicos pero a
domicilio, en ese entonces ambos realizábamos prácticas
en la institución de CEGEMA y fue ahí que al contarle
nuestra idea a las tres personas encargadas en ese
entonces, los cuales también son egresados de la Lic.
Gerontología nos tendieron la mano para poder
capacitarnos en la institución e igual ir puliendo nuestra
idea y así poder darle o darnos un nombre, entonces así
fue como nació GERONTO LIFE (DEL CORAZON A TU
HOGAR) el cual está conformado hoy en dia por mi
compañera Martha Cano quien es egresada de
Gerontología, el Dr Enrique Pérez quien es médico y
gerontólogo clínico y su servidor Marco Antonio Arce
quien también es egresado de la licenciatura en
Gerontología.

¿Cuáles crees que son los retos de un gerontólogo en
Chiapas?

 El principal reto es el desconocimiento de la Gerontología, ese
es nuestro principal reto y creo el más importante, ya que al ser
una profesión desconocida no tenemos tantos espacios donde
laborar como lo tienen otras profesiones, entonces aquí
realmente es buscar y emplear algo para que más personas
nos conozcan, a través de diversas formas como lo pueden ser
empleando algún proyecto, propuestas, campañas,
emprendiendo, etc.
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Fuente de imagenes: 
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¿En tu experiencia ha sido fácil encontrar trabajo?  
Aquí te hablare desde dos perspectivas y también te platicare sobre lo que estamos
haciendo como equipo GERONTOLIFE, si a encontrar trabajo te refieres a colocarme en
alguna institución gubernamental la respuesta es que no es  fácil porque todavía no
existen tantas oportunidades o espacios donde podamos laborar, pero pues tampoco
imposible ya que algunos compañeros ya están laborando en el sector gubernamental, ya
sea en algún centro de salud o bien en alguna casa de día, pero hablándote desde la
perspectiva privada o de los servicios que ofrecemos por medio de GERONTO LIFE ha sido
más fácil y se preguntaran el por qué, al menos desde nuestra experiencia nosotros
cuando empezamos con GERONTO LIFE regalábamos nuestras consultas o terapias y eso
fue porque queríamos que nos conocieran, que supieran que es y que hace un
Gerontólogo y así nos dimos a conocer un poco y con ello logramos que nos fueran
recomendando, pero también porque hemos logrado realizar un convenio con INAPAM
donde ofertamos nuestros servicios con un cierto descuento para las personas afiliadas,
lograr esto ha sido muy importante no solo para mí ni para el equipo de GERONTO LIFE,
porque al final también estamos logrando lo que buscábamos y esto es dar a conocer
nuestra licenciatura, con este convenio empezamos una campaña donde regalaremos lo
que hemos denominado como cuponera gerontológica para que a través de ella
lleguemos a más personas y no solo a los que asisten a los club de día de INAPAM;  hoy en
día estamos en proceso de hacer otros convenios con distintos sectores gubernamentales
ya que nos dimos cuenta que estas oportunidades son muy importantes para seguirnos
darnos a conocer e igual llegar a más personas y es por todo esto que te platico es por lo
cual se nos ha facilitado un poco más el obtener un ingreso.

9 Fuente de imágenes: Canva
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¿Algún mensaje para los que están por egresar de la licenciatura y
generaciones futuras? 

Que sigan difundiendo que es la gerontología y nuestra labor, hoy en
día a GERONTO LIFE lo han volteado a ver diferentes medios tanto
radio como programas transmitidos en Facebook y esto nos ayuda y
nos beneficia a todos no solamente al equipo, porque con estas
oportunidades nos estamos dando a conocer y logramos que quienes
nos ven y nos escuchan se pregunten ¿necesito un gerontólogo?
¿Necesito asistir con él?, como comunidad gerontológica creo que
debemos tener un objetivo en común y claro, el cual para mi es hacer
más cosas para que más personas nos conozcan, nos volteen a ver, ya
que con ello a todos nos ira bien, nos falta mucho claro, pero vamos
por buen camino, porque aunque no somos muchos, pero varios si
estamos dando a conocer que es un gerontólogo y que tan importante
somos.  

Agradecemos al Lic. Marcos por esta entrevista
deseándole más éxitos en su camino profesional.
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Fuente: https://www.freepng.es/png-0cimfs/

https://dle.rae.es/m%C3%A1s


AEGECH 
ASOCIACION ESTUDIANTIL DE

GERONTOLOGÍA EN LA UNIVERSIDAD
AUTONOMA DE  CHIAPAS UNACH

¿Cómo es que nace la idea y cómo es que
lograron concretarla? 

Surge de una idea que tuvimos tres personas
de la licenciatura,  como estudiantes
queríamos ser escuchados pero claro esto no
quedo en una platica nos dirigimos con el
director y hoy en día formamos parte de la
asociación ya qué somos un grupo de
personas bastante grande y necesitamos que
nuestra voz sea escuchada y claro por qué no
tener un comité para platicar y proponer
ideas del que hacer por ejemplo actividades
en la cual puedan sentirse agosto, divertirse ,
claro tomando en cuenta los reglamentos y
normas de la universidad , también dándola a
conocer más lo que es gerontología, como la
licenciatura en medicina es por eso que
decidimos sentarnos a platicar a conversar
que estaría muy bien que la licenciatura
tuviera un comité con el cual poder hablar. 

11

Entrevista realizada por 
Valeria Nolasco Hernández 

En la licenciatura de gerontología estamos muy
contentos por la nueva asociación estudiantil la cual
esta conformada por Jaqueline Fabiola Velázquez
Córdova(Presidenta), Andrea Montserrat Ruíz Lara
(Vicepresidente), Sandy Nicole Vega Guillén
(Secretaria)



¿Cómo están organizados, ¿Cómo eligen a sus representantes? ¿Cada
cuanto se reúnen? Estamos organizados por 4 club el deportivo, cultural,
académico y movilidad. Al momento de entrar les pedimos que anotaran en
una carta el nombre de las personas que quería que conformaran el comité,
nos reunimos cada 15 días. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

¿Qué ofrece AEGECH a las y los estudiantes de Gerontología? 
Ofrecemos tener ese espacio de libertad, de convivencia porque no solo
venimos a estudiar también por que nos divertirnos, convivir con todos ya
que es una licenciatura en la que no debe de a ver competencia debemos
estar unidos, somos muy pocos, pero la licenciatura es muy fuerte que yo se
que en unos años estará innovando, siento que va a sonar es una cosa muy
bonita que estemos innovando ya que generaciones atrás no se veía esto.
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Fuente: https://www.freepik.es/



 

¿Cuáles son los objetivos de la asociación estudiantil de
gerontología Chiapas para este año? 

Poder llegar a ser mas integrantes en la asociación. nos agradaría
mucho que se uniera mas del 30% de la población estudiantil de la
universidad y llegar a ser más reconocidos 
¿Qué ha logrado la organización hasta la fecha? El ser reconocidos por la
consejería técnica de la facultad de medicina e incluso ya nos otorgaron
nuestro espacio es el mayor logro que hemos obtenido hasta el
momento. 

¿Cómo puede la comunidad de Gerontología sumarse y participar? 
Cumpliendo con los requisitos los cuales son tener calificación arriba de
8.5 y buena conducta de ahí todo público estudiantil esta cordialmente
invitado 

¿Dónde pueden localizarlos en caso de que una persona quiera
formar parte? 

Nos pueden encontrar en la planta baja del edificio E a la derecha, de
lunes a viernes en horario de clases de 4 a 8 pm

¿Algún mensaje que quieras dar desde este espacio?
 Los invito a formar parte de nuestra asociación, aegech los recibe con
los brazos abiertos a todos, antemano gracias.
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LA  LICENCIATURA DE
GERONTOLOGÍA TIENE NUEVAS

PROFESORAS 

¡TE PUEDE INTERESAR! 

Fuente de imágenes: https://www.freepik.es



LIC. EN GERONTOLOGÍA
GERALDINE GUADALUPE HERNÁNDEZ

ALBORES

¿Qué te inspiró a estudiar gerontología?
Bueno principalmente me inspiro el querer
apoyar a mi familia, ya que observaba a mis
vecinos que en su mayoría eran adultos
mayores que Vivian solos y necesitaban
apoyo, lo que me hizo pensar lo vulnerable
que pueden llegar hacer los adultos mayores,
entonces buscando una licenciatura en donde
se trabajara por el bienestar de ese sector de
la población afortunadamente encontré la
licenciatura en gerontología. 

Ahora cuéntanos los principales desafíos
que tuviste al inicio de tu licenciatura:

Bueno para mí el principal desafío fue
acostumbrarme al plan de estudio de la
universidad pues recordemos que se viene de
un plan de estudio nivel prepa que es
totalmente diferente y también debido a que
licenciatura es relativamente nueva algunas
definiciones para mi eran difíciles de
comprender.
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Entrevista realizada por 
Denisse Alejandra Fol López



¿Para ti es importante el labor del gerontólogo y porque?
Claro, bueno como sabemos la proporción de personas de 60 años y más, se
incrementa de manera acelerada en relación con otros grupos etarios, debido
a la disminución de los índices de fecundidad, natalidad, mortalidad, y un
aumento en la esperanza de vida de las personas.

¿Crees que la licenciatura cumple con las expectativas que ofrece?
Claro que sí, pero sobre todo te comparto que en conjunto con el Dr. José del
Carmen Rejón Orantes, encargado de la dirección de la Facultad, Dr. Cesar
Alejandro Martínez Trujillo, secretario académico; Dra. María del Socorro de la
Cruz Estrada, coordinadora de enseñanza; Dra. Guadalupe Lara Ruiz,
coordinadora de la licenciatura y la plantilla docente se ha ido trabajando
mediante actualizaciones y capacitaciones permanentes para que la
licenciatura vaya mejorando constantemente.

¿Qué materias agregarías al estudiar gerontología conforme a tu
experiencia laboral?

Muy buena pregunta pregunta, a mi parecer agregaría dos materias la
de Cuidados paliativos y emergencias en el adulto mayor, la primera
porque si bien es cierto que nuestro labor es preventivo, debemos
acordamos de esa población de adultos mayores
que desafortunadamente tienen enfermedades graves como el cáncer
y los cuidados paliativos ayudan a los pacientes a tratar los síntomas y
efectos secundarios de los tratamientos mejorando así su calidad de
vida.
Y la segunda porque así brindaríamos atención inmediata a los adultos
mayores enfermos, lesionados o accidentados en el lugar de los
acontecimientos, antes de ser trasladado a un centro asistencial u
hospitalario.
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¿Alguna experiencia que te haya marcado
como gerontóloga? 

Recuerdo mucho cuando estudiaba la
licenciatura en el tercer semestre tendríamos
que ir a prácticas en el grupo guadalupano de
Terán que dicho grupo de adultos mayores es
uno de los muchos con los que cuenta el
INAPAM, entonces nosotros llegábamos hacer
actividades lúdicas, les exponíamos temas
sociales y realizábamos activación física, cuando
el último día de nuestras practicas
despidiéndonos una adulta mayor que era
periodista nos llevó el periódico del día, de la
empresa donde trabajaba y nos sorprendió
mostrándonos que en su sección que escribía
nos agradecía la atención que tuvimos con ellos,
para mí fue muy valioso porque ahí me di cuenta
que los adultos mayores valoran cada
acercamiento que se tiene con ellos por más
pequeña que sea, eso me motivo a ponerle
muchísimo más empeño a la carrera y a reforzar
en mí que no me había equivocado al elegir esta
licenciatura .

 

¿Qué propondrías para realzar el nombre de la licenciatura y poder
hacer que más personas sepan que es Gerontología?

Obviamente tener difusión de la licenciatura, también un punto muy
importante es la clínica que sería un lugar excelente para aperturar que
alumnos de la licenciatura hagan sus prácticas y servicio social, pero sobre
todo considero que lo que más da a conocer la licenciatura es el trabajo que
realizamos en el campo laboral los licenciados egresados en esta Facultad,
concientizando a la sociedad de lo importante que es nuestro labor mediante
la atención oportuna que se le da pacientes adultos mayores.
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¿Podrías explicar con tus palabras que es
Gerontología?

Es una disciplina que estudia todo lo
relacionado con el envejecimiento, abarca los
cambios físicos y enfermedades, la evolución
psicológica, y la relación de los adultos mayores
con el entorno social, de este modo se busca
dar un tratamiento preventivo y ofrecer los
cuidados necesarios al adulto mayor para que
pueda disfrutar de esta etapa de la vida.

 

¿Qué consejo les darías a los alumnos que
comienzan a estudiar gerontología?

Principalmente que aprovechen cada semestre
que van a cursar ya que cada uno deja un
aprendizaje significativo, que sean autodidactas y
que valoren la oportunidad que tienen de estudiar
una de las licenciaturas más humanista y con
muchísimo futuro.

Agradecemos esta entrevista a la Lic. en Gerontología
Geraldine Guadalupe Hernández Albores, deseándole

muchos más éxitos.
18
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LIC. EN GERONTOLOGÍA
ARACELI DENNISE DÍAZ PEDROSA

 
¿Qué te inspiró a estudiar Gerontología? 

Desde muy pequeña he sentido mucha conexión
con las personas mayores. Cuando mi abuela
materna enfermó y tuvo que migrar a Chiapas
para poder vivir el transcurso de su patología de la
mejor manera, pude darme cuenta de la
necesidad imperante de una atención inter y
transdisciplinaria.

¿Platicamos uno de tus mejores momentos
siendo estudiante?

Honestamente mi grupo siempre fue muy
dinámico, activo y colaborativo. Los mejores
momentos fueron en la realización del curso de
computación a personas mayores, una de las
comisiones creó el nombre ‘‘Blog del abuelo’’ y es
sumamente gratificante saber que llegó para
quedarse, aún pasando las generaciones, se sigue
utilizando el nombre; otro de los buenos
momentos fue con la realización del coloquio,
asintiendo más de 300 personas de forma
presencial. 
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Entrevista realizada por
Denisse Alejandra Fol López



¿Nos podrías contar una experiencia que te haya marcado como
gerontóloga?

En la labor investigativa, he recibido discursos encarnados de personas
mayores que consideran que su opinión o su voz ya no cuenta: ‘‘¿para
qué quieres saber esto?, estas muy jovencita para interesarte en una
vieja como yo

 

¿Nos podrías contar una experiencia que te haya marcado como
gerontóloga?

En la labor investigativa, he recibido discursos encarnados de personas
mayores que consideran que su opinión o su voz ya no cuenta: ‘‘¿para
qué quieres saber esto?, estas muy jovencita para interesarte en una
vieja como yo

 

¿Por qué crees importante la labor de un gerontólogo?
No solo la considera importante sino necesaria. La labor de un
licenciado en gerontología (haciendo la diferenciación a un
gerontólogo/a) es parte fundamental de la atención a las personas
mayores, además del propio proceso de envejecimiento, generando
y proponiendo mejores formas de vivir las vejeces y el proceso
mismo. 
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¿En tu paso por la licenciatura cuál fue la parte más difícil para ti?
Creo que está pregunta se relaciona mucha con mi respuesta anterior,
lo más difícil fue el desconocimiento por parte de instituciones o
profesionales sobre lo que era la Gerontología y sobre las funciones
de un licenciado/a en Gerontología, por ende, los espacios para
accionar se tornaban reducidos. 

 

¿Qué propondrías para que más personas conozcan la
licenciatura y la importancia de la labor de las y los

gerontólogos?
La participación en ferias profesionales, en donde estudiantes de
nivel bachillerato sepan, desde la voz de los propios licenciantes en
Gerontología, de qué se trata la licenciatura. A veces se leen los
perfiles de ingreso, se busca en internet, o en algunos casos ni
siquiera se indaga, entrando con una idea errónea, lo cual genera
bajas en los primeros semestres. 
Me parece también necesario el dominio de redes sociales y
publicidad digital con pequeños videos, podcast, infografías, etc.,
que permitan llegar a más personas, incluyendo las propias
personas mayores que muchas veces desconocen la función del
licenciado en Gerontología. Los temas serían diversos, haciendo la
comunicación interactiva y dinámica
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Fuente de imágenes:
https://www.freejpg.com.ar/



¿La licenciatura ha cubierto tus expectativas?
Sí, sin embargo, es necesario decir que la licenciatura (cualquiera que sea)

te da las bases iniciales, es tarea del estudiante seguir fortaleciendo las
destrezas y generando nuevas herramientas; es importante ser una

persona autodidacta, la educación continúa debe ser parte fundamental
de los licenciados en Gerontología. 

Además de agregar los perfiles, es sumamente emergente que todos/as
los/as catedráticos/as tengan inmersión en temas gerontológicos.

¿Qué consejo les darías a los
alumnos que comienzan a

estudiar Gerontología?
Me encantaría decirles que sean
autodidactas, que busquen
información de fuentes confiables,
que no se queden únicamente con
lo que se aborda en las aulas. Que
se apasionen por su licenciatura y
amen lo que hacen, pero sobre
todo, que sean humildes para
aprender de otras personas. 
Cerraría con una frase de Angela
Davis, ojalá pueda transmitirles lo
que representa: ‘‘No estoy
aceptando las cosas que no puedo
cambiar, estoy cambiando las cosas
que no puedo aceptar’’.

Agradecemos la oportunidad de realizarle esta
entrevista a la Lic. en Gerontología Araceli Dennise

Diaz Pedrosa, deseándole mucho éxito
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Fuente de imágenes:
https://www.alamy.es



Gerontonotas
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X Coloquio de Gerontología virtual que se

llevo a cabo los días 28 y 29 de Abril
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25 Fuente de imágenes: https://www.freejpg.com.ar
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ESTE ESPACIO ES PARA TI

¿Tienes alguna sugerencia o te gustaría aportar algo al boletín?
escríbenos al correo:

boletingerontologico@gmail.com
¡Y con gusto te apoyaremos!
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https://www.google.com/search?
q=correo+electronico&rlz=1C1CHZN_esMX953MX953&sxsrf=ALiCzsbFFBBSkPdU6DBuXdr
zX7mcy7yI7A:1652739997494&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwiiotOjiOX3Ah

WHkmoFHZpVAckQ_AUoAXoECAEQAw&biw=1366&bih=657&dpr=1


